Guinea: Siguiri: lightning kills 2 people
27th July 2023
Two people were killed by lightning in the urban commune of Siguiri on Thursday, July 27, 2023.The tragedy occurred at the Djoliba river in Siguiri after a rainstorm in the urban commune of Siguiri. According to a hospital source, the two bodies arrived at the town's prefectural hospital. "They are both male. They died as a result of a lightning strike", said our source. In the meantime, the bodies are being identified by the medical corps.
https://guineenews.org/siguiri-la-foudre-tue-deux-personnes/
On the evening of Thursday July 27, two people were struck by lightning on the banks of the Siguiri river (badà), at around 4:45 pm. According to information gathered on site, the first victim was Pathè Diallo, aged 39, who used to go to the river to wash cars. He was married and had two children. The second victim was Fodé Kaba, aged 12, an apprentice mechanic. The prefectoral and communal authorities mobilized in sympathy with the grieving families.
https://www.guinee7.com/2023/07/28/la-foudre-fait-des-victimes-a-siguiri/
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Guinée : Siguiri : la foudre tue 2 personnes
27 Juillet 2023
[bookmark: _Hlk83116580]Deux personnes ont été tuées par la foudre dans la commune urbaine de Siguiri, ce jeudi 27 juillet 2023.
En effet, le drame s’est produit au fleuve Djoliba de Siguiri après une pluie qui s’est abattue dans la commune urbaine de Siguiri.
Selon, une source hospitalière, les deux corps sont arrivés dans les locaux de l’hôpital préfectoral de la ville.
« Il s’agit de deux personnes de sexes masculin. Effectivement, ils sont décédés suite à une décharge de la foudre », a indiqué notre source.
En  attendant, les corps sont en train d’être identifiés par le corps médical.
https://guineenews.org/siguiri-la-foudre-tue-deux-personnes/
Dans la soirée du jeudi 27 juillet, deux personnes ont été foudroyées au bord du fleuve de Siguiri (badà), aux environs de 16 h 45 minutes. Selon les informations recueillies sur place, la première victime répond au nom de Pathè Diallo âgé de 39 ans qui avait l’habitude de partir au fleuve pour laver les voitures, marié et père des deux enfants. La seconde victime se nomme Fodé Kaba, âgé de 12 ans, apprenti mécanicien. Les autorités préfectorales et communales se sont fortement mobilisées pour compatir aux douleurs des familles éplorées.
https://www.guinee7.com/2023/07/28/la-foudre-fait-des-victimes-a-siguiri/
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